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ATA	DA	SEPTUAGÉSIMA	OITAVA	SESSÃO	ORDINÁRIA	DA	QUARTA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA
DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,	EM	26-8-2024.

Aos	vinte	e	seis	dias	do	mês	de	agosto	do	ano	de	dois	mil	e	vinte	e	quatro,	reuniu-se,	no	Plenário	Otávio	Rocha	do
Palácio	 Aloísio	 Filho,	 a	 Câmara	 Municipal	 de	 Porto	 Alegre.	 Às	 quatorze	 horas	 e	 quinze	 minutos,	 foi	 realizada	 a
segunda	chamada,	na	qual	registraram	presença	Adeli	Sell,	Aldacir	Oliboni,	Cassiá	Carpes,	Cláudio	Conceição,	Gilson
Padeiro,	Giovani	Culau	e	Coletivo,	Hamilton	Sossmeier,	José	Freitas,	Mauro	Pinheiro,	Pedro	Ruas,	Psicóloga	Tanise
Sabino	 e	 Ramiro	 Rosário.	 Constatada	 a	 existência	 de	 quórum,	 o	 Presidente	 declarou	 abertos	 os	 trabalhos.	 Ainda,
durante	a	Sessão,	registraram	presença	Airto	Ferronato,	Alvoni	Medina,	Biga	Pereira,	Claudio	Janta,	Cláudia	Araújo,
Comandante	 Nádia,	 Conselheiro	 Marcelo,	 Everton	 Gimenis,	 Fernanda	 Barth,	 Giovane	 Byl,	 Idenir	 Cecchim,	 Jessé
Sangalli,	Jonas	Reis,	João	Bosco	Vaz,	Karen	Santos,	Lourdes	Sprenger,	Mari	Pimentel,	Moisés	Barboza,	Márcio	Bins
Ely,	Mônica	Leal,	Pablo	Melo,	Prof.	Alex	Fraga,	Roberto	Robaina	e	Tiago	Albrecht.	À	MESA,	foram	encaminhados:	o
Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	034/24	(Processo	nº	0564/24),	de	autoria	de	Jonas	Reis;	os	Projetos	de
Lei	do	Legislativo	nºs	284,	291	e	294/24	(Processos	nºs	0559,	0576	e	0579/24,	respectivamente),	de	autoria	de	Idenir
Cecchim;	 os	Projetos	de	Lei	 do	Legislativo	nºs	211	e	295/24	 (Processos	nºs	0425	e	0582/24,	 respectivamente),	 de
autoria	 de	Márcio	Bins	Ely;	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 292/24	 (Processo	 nº	 0577/24),	 de	 autoria	 de	Karen
Santos;	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	297/24	(Processo	nº	0585/24),	de	autoria	de	Fernanda	Barth;	e	o	Projeto	de
Lei	do	Legislativo	nº	302/24	(Processo	nº	0595/24),	de	autoria	de	Claudio	Janta.	A	seguir,	Pedro	Ruas	solicitou	que
fosse	realizado	um	minuto	de	silêncio	em	homenagem	póstuma	a	Luiz	Carlos	Silveira	Martins,	e	Adeli	Sell	 também
solicitou	a	homenagem	para	Lorin	Martins	dos	Santos	e	Cícero	Cleto	Justo.	Após,	o	Presidente	concedeu	a	palavra,
em	 TRIBUNA	 POPULAR,	 a	 Ricardo	 Faria,	 Presidente	 da	 Associação	 Gaúcha	 de	 Pessoas	 com	 Esclerose	Múltipla	 -
Agapem,	que	se	pronunciou	acerca	do	mês	nacional	da	esclerose	múltipla.	Em	prosseguimento,	nos	termos	do	artigo
206	do	Regimento,	Claudio	Janta,	José	Freitas,	João	Bosco	Vaz	e	Jonas	Reis	manifestaram-se	acerca	do	tema	tratado
em	Tribuna	Popular.	Mauro	Pinheiro,	presidindo,	concedeu	a	palavra	a	Márcio	Bins	Ely,	que	se	manifestou	sobre	o
tema	abordado	durante	a	Tribuna	Popular.	Os	trabalhos	foram	suspensos	das	quatorze	horas	e	trinta	e	seis	minutos
às	 quatorze	 horas	 e	 trinta	 e	 sete	 minutos.	 Foi	 aprovado	 Requerimento	 verbal,	 formulado	 por	 Mauro	 Pinheiro,
presidindo,	solicitando	que	se	passasse	imediatamente	ao	período	de	Comunicações.	A	seguir,	foi	iniciado	o	período
de	 COMUNICAÇÕES,	 destinado	 a	 assinalar	 o	 Transcurso	 dos	 60	 anos	 do	 Colégio	 João	 XXIII,	 nos	 termos	 do
Requerimento	 nº	 085/24	 (Processo	 nº	 0574/24),	 de	 autoria	 de	 Everton	 Gimenis.	 Compuseram	 a	 Mesa:	 Mauro
Pinheiro,	 presidindo;	 Paula	 Poli	 Soares	 e	 Maria	 Aparecida	 Maia	 Hilzendeger,	 respectivamente	 Diretora	 e	 Vice-
Diretora	 do	 Colégio	 João	 XXIII.	 Everton	 Gimenis	 manifestou-se	 acerca	 do	 tema	 abordado	 em	 COMUNICAÇÕES	 e
Paula	 Poli	 Soares	 agradeceu	 a	 homenagem.	 Os	 trabalhos	 foram	 suspensos	 das	 quatorze	 horas	 e	 cinquenta	 e	 oito
minutos	às	quinze	horas	e	três	minutos.	Também,	em	COMUNICAÇÕES,	foi	assinalado	o		Transcurso	dos	62	anos	da
Lei	nº	4.116,	que	dispõe	sobre	a	 regulamentação	do	exercício	da	Profissão	de	Corretor	de	 Imóveis,	nos	 termos	do
Requerimento	nº	023/24	(Processo	nº	0094/24),	de	autoria	de	Márcio	Bins	Ely.	Compuseram	a	Mesa:	Mauro	Pinheiro,
presidindo;	 Edmundo	 Carlos	 de	 Freitas	 Xavier,	 ex-Presidente	 do	 Conselho	 Federal	 de	 Corretores	 de	 Imóveis	 -
COFECI;	Naor	Lagoas,	Iara	Migon	e	Antonio	Nascimento	Fernandes,	respectivamente	Presidente	em	exercício,	Vice-
Presidente	e	Diretor	1º	Secretário	do	Conselho	Regional	de	Corretores	de	Imóveis	da	3ª	Região	-	CRECI-RS;	Roberto
Camargo,	 vereador	 do	 município	 de	 Capivari	 -	 RS;	 Luiz	 Carlos	 da	Mata,	 patrão	 do	 DTG	 Corretores	 da	 Tradição;
Armando	Fontoura,	Presidente	do	Sindicato	dos	Corretores	de	Imóveis	do	Rio	Grande	do	Sul	-	Sindimóveis.	Também,
foram	 registradas	 as	 presenças	 de	 Luiz	 Cesar	 da	 Silva	 e	 Paulo	 Bins	 Ely,	 respectivamente	 Diretor	 2º	 Secretário	 e
Diretor	2º	Tesoureiro	do	CRECI-RS.	Márcio	Bins	Ely	manifestou-se	acerca	do	tema	abordado	em	COMUNICAÇÕES	e
Iara	 Migon	 e	 Edmundo	 Carlos	 de	 Freitas	 Xavier	 agradeceram	 a	 homenagem.	 Os	 trabalhos	 foram	 suspensos	 das
quinze	horas	e	quarenta	e	um	minutos	às	quinze	horas	e	cinquenta	e	um	minutos.	Foi	aprovado	Requerimento	verbal,
formulado	por	Comandante	Nádia,	solicitando	alteração	na	ordem	dos	trabalhos,	passando-se	imediatamente	à	Ordem
do	Dia.	Fernanda	Barth,	presidindo,	passou	imediatamente	ao	período	de	Pauta.	Foi	aprovado	Requerimento	verbal,
formulado	 por	 Claudio	 Janta,	 solicitando	 o	 adiamento	 do	 Período	 de	 Grande	 Expediente.	 Em	 PAUTA,	 Discussão
Preliminar,	estiveram:	em	1ª	sessão,	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo	nº	008/24;	os	Projetos	de	Lei	do
Executivo	nºs	025,	026	e	027/24;	e	os	Projetos	de	Resolução	nºs	060/24	e	064/24;	e,	em	2ª	sessão,	o	Projeto	de	Lei
Complementar	do	Legislativo	nº	027/24,	este	discutido	por	Jonas	Reis;	o	Projeto	de	Lei	Complementar	do	Legislativo
nº	030/24;	o	Projeto	de	Lei	do	Executivo	nº	020/24;	os	Projetos	de	Lei	do	Legislativo	nºs	419/22	e	154/24,	201/24,
246/24,	250/24,	253/24,	254/24,	272/24,	274/24	e	279/24;	e	o	Projeto	de	Resolução	nº	061/24.	Em	COMUNICAÇÃO
DE	 LÍDER,	 pronunciou-se	 Pedro	 Ruas.	 Foi	 apregoado	 Requerimento	 firmado	 por	 Lourdes	 Sprenger,	 solicitando
Licença	para	Tratamento	de	Saúde	no	dia	dezenove	de	agosto	do	corrente	ano.	Às	dezesseis	horas	e	seis	minutos,
conforme	acordo	de	Líderes,	o	Presidente	declarou	encerrados	os	trabalhos,	convocando	os	vereadores	para	sessão
extraordinária	a	ser	realizada	a	seguir.	Os	trabalhos	foram	presididos	por	Adeli	Sell,	Mauro	Pinheiro,	Márcio	Bins	Ely,
Fernanda	Barth	e	Mari	Pimentel.	Do	que	foi	lavrada	a	presente	ata	que,	após	distribuída	e	aprovada,	será	assinada
pelo	Presidente	e	pelo	1º	secretário.
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Documento	assinado	eletronicamente	por	Mauro	Roberto	Pinheiro,	Presidente,	em	11/11/2024,	às	17:16,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas
Resoluções	de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Gilsomar	da	Silva,	Vereador,	em	11/11/2024,	às	17:37,	conforme
horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas	Resoluções
de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
verificador	0781055	e	o	código	CRC	2321A3DA.

Referência:	Processo	nº	080.00001/2024-60 SEI	nº	0781055
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